

## COMUNICADO SOBRE GOLPE DE ESTADO EN BOLIVIA

La Asociación Nacional de Facultades de Humanidades y Educación hace público su repudio al golpe de estado producido contra el Estado Plurinacional de Bolivia y a las renuncias forzadas de sus máximas autoridades, Presidente Evo Morales Ayma y Vicepresidente, Álvaro García Linera.

Presenciamos con preocupación una nueva injerencia violenta de grupos que desoyen la voluntad popular así como los llamamientos internacionales para encausar esta coyuntura a partir de principios democráticos.

Acompañamos los múltiples pronunciamientos a nivel nacional y regional latinoamericano, de distintas universidades y facultades del país, del Consejo Interuniversitario Nacional, cuyas afirmaciones y pedidos suscribimos, e instamos al inmediato cese de la violencia y restauración de la paz social.

Convocamos a preservar la vida de bolivianos y bolivianas y a encontrar los caminos para que una inmediata solución electoral, consensuada, rigurosa, asegure la convivencia democrática del hermano Estado Plurinacional de Bolivia.

Asociación Nacional de Facultades de Humanidades y Educación – ANFHE, 11 de noviembre de 2019.